

## NOTICES NÉCROLOGIQUES DE L'APRUM

*Les notices nécrologiques sont des hommages réservés habituellement aux professeurs retraités qui ont fait carrière en totalité ou en grande partie à l'Université de Montréal. Exceptionnellement toutefois, un tel hommage pourra être publié lorsqu'il s'agit d'une personne ayant servi comme officier supérieur de l'Université et qui a apporté une contribution importante à l'institution et à ses professeurs.*

### HOMMAGE AU PROFESSEUR JACQUES DESTRY

Le 26 novembre 2018 est décédé le professeur Jacques Destry. Il aurait eu 88 ans le 31 janvier.

Jacques Destry a obtenu son Ph.D. en physique, spécialité physique du solide, à l'Université Northwestern en 1958. De 1958 à 1962, il a travaillé au Naval Ordnance Laboratory puis au National Bureau of Standard à Washington. Sa carrière académique a débuté à la Pennsylvania State University en 1962 et s'est poursuivie à l'Oklahoma State University de 1965 à 1967. Il a été embauché comme professeur agrégé à l'Université de Montréal en 1967 et a été promu titulaire en 1973.

Son enseignement a touché plusieurs parties de la physique, en particulier la physique de la matière condensée, la thermodynamique et la physique expérimentale. Comme expérimentateur, ses travaux de recherche ont porté sur le transport (effet Hall et pouvoir thermoélectrique dans les métaux (gallium, cuivre et al-

liages métalliques) et les oxydes métalliques.) Il a plusieurs publications dans ces domaines et a dirigé une dizaine d'étudiants à la maîtrise et au doctorat. Il avait pris sa retraite en juin 1993.

Grand amateur de musique, en particulier de Mozart, et de natation, il était toujours de bonne humeur. Il aimait discuter avec ses collègues et ses étudiants (il parlait cinq langues), sur une multitude de sujets, au gré de son érudition.

*Yves Lépine,  
professeur retraité du Département de Physique*